

## Neujahrskongress und Forum «DRG and more»

# medCare – 25 Jahre länderübergreifende DRG-Erlössicherung

In den letzten Januarwochen ist jedes Jahr viel los, so auch dieses wieder geprägt durch den jährlichen medCare Deutschland Neujahrskongress in Mainz sowie dem MediCongress DRG Forum in Bern.

Im wieder beeindruckenden Ambiente der Business Lounge des Fussball-Bundesliga-Stadions in Mainz fand der Neujahrskongress von medCare Deutschland bereits zum dritten Mal statt. Mit 151 Teilnehmenden und einem regen Austausch zwischen den Gästen und externen Fachreferenten herrschte eine hervorragende Stimmung, die den Tag prägte.

Die Veranstaltung bot eine wertvolle Plattform, um sich fundiert und vertrauensvoll über die aktuelle Gesundheitspolitik, rechtliche Rahmenbedingungen und insbesondere Best Practices im Bereich der DRG-Erlössicherung auszutauschen. Anhand konkreter Praxisbeispiele wurde demonstriert, welche konkreten Beiträge eine professionelle DRG-Erlössicherung für Spitäler jeder Grösse, Trägerschaft und Versorgungsstufe leisten kann – von Grundversorgern bis hin zu Universitätskliniken, von öffentlichen bis privaten Trägerschaften



Das Team von medCare Schweiz freut sich über viele gute Begegnungen am Forum «DRG and more» in Bern.

und besonders auch in personell sowie digital restriktiv aufgestellten Einrichtungen.

Die Ergebnisse tatsächlich realisierter Mehrerlöse und die Erfolgsquoten bei Prüffällen von Krankenkassenern und Klageverfahren zeigen,

dass Spitäler «unter dem Strich» in einem relevanten, pro Geschäftsjahr meist, sechs- bis siebenstelligen finanziellen Ausmass profitieren.

Im Anschluss fand das MediCongress Forum «DRG and more» in Bern statt, das sich mit den aktuel-

len DRG-Entwicklungen und deren Auswirkungen auf die ambulante und stationäre Versorgung beschäftigte. Auch hier wurde deutlich: Mindereinnahmen aufgrund einer suboptimalen Leistungsabrechnung kann und will sich heutzutage kein Spital mehr leisten. Der Austausch über unsere Erfahrungen und Ergebnisse in der Erlössicherung in den Bereichen DRG, ST REHA, TARPSY und der ambulanten Versorgung war äusserst inspirierend.

medCare dankt allen Kunden wie Partnern für 25 Jahre Vertrauen – 14 Jahre in der Schweiz und 11 Jahre parallel in Deutschland. Gemeinsam wurden wertvolle Erfahrungen gesammelt und Erfolge erzielt, die zur wirtschaftlichen Wettbewerbsfähigkeit von Gesundheitsorganisationen beitragen.

Gemäss dem Unternehmens-Credo «Schwung durch Fokus» entwickelt sich medCare stetig weiter und das Team freut sich darauf, seine Partner weiterhin bei der Erlössicherung in der Akutsomatik, Rehabilitation, Psychiatrie sowie in ambulanten Leistungsstrukturen zu unterstützen.

medCare Deutschland Neujahrskongress: grosses Interesse für bewährte Dienstleistungen

